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Tierschutz geht uns alle an! II 

 

Fragestellung des Bezirksverordneten: 

 

1. Gibt es Labore, in denen im Bezirk Neukölln Tierversuche durchgeführt werden? 

 

2. Falls ja, mit welchen Tieren wird dort geforscht? 

 

3.  Zu welchem Zweck wird in diesen Tierversuchslaboren geforscht? 

 

4. Wie oft wurden die Tierversuchslabore in den letzten 2 Jahren kontrolliert? 

 

5. Gab es bei den Kontrollen der Tierversuchslabore Beanstandungen (Bitte nach den Jahren 

und der Art der Beanstandungen aufschlüsseln)? 

 

6. Wie viele Versuchstiere gibt es im Bezirk Neukölln? 

 

7. Gab es unter den Versuchstieren im Bezirk Neukölln in den letzten 2 Jahren Todesfälle? 

 

8. Falls ja, wie viel Tiere sind in den letzten 2 Jahren verendet (Bitte nach den Jahren und der 

Tierart aufschlüsseln)? 

 

 

Antwort des Bezirksamtes: 

 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Hohmann, 

 

das Bezirksamt beantwortet Ihre Kleine Anfrage wie folgt: 



 

Zu 1. – 8.: 

Tierversuche fallen nicht in die Zuständigkeit der bezirklichen Veterinär- und Lebensmittel-

ämter. Daher Fehlanzeige. 

 

 

Sarah Nagel 

Bezirksstadträtin 

 


